



Begrüßung

Liebe Genossinnen und Genossen,
die AG 60plus-RLP will Euch mit dem *Neuigkeiten-Brief* über die Vorstandsarbeit informieren und über Tätigkeiten der SPD-Senioren aus den Regionalverbänden berichten. Von den Kurzartikeln des *Neuigkeiten-Briefes* wird jeweils auf den Artikel in unserer Internetseite verlinkt, wo Ihr dann ausführlich nachlesen könnt. Der *Neuigkeiten-Brief* wird quartals-weise über die SPD-RLP-Geschäftsstelle per eMail verteilt. Wir wünschen uns, dass Ihr Euch immer gut informiert fühlt.

Günther Ramsauer

1. Vorsitzender AG 60plus-RLP

Wolfgang Thiel

Pressesprecher

Mainz im Januar 2018

Dialogveranstaltung in Kaiserslautern

Nach der Wahlschlappe bei der Bundestagswahl 2017 hat die Bundes-SPD zu 8 Dialogveranstaltungen in der gesamten Republik eingeladen. In Kaiserslautern haben sich am 05.11.2017 die GenossenInnen aus Südwestdeutschland getroffen, um Manöverkritik zu üben, aber auch Vorschläge zu machen, wie die SPD wieder in die Erfolgsspur kommt. Klar ist natürlich, dass die AG 60plus zahlreich an den Diskussionen teilgenommen und viele Vorschläge eingebracht hat. —> [mehr](#)



Vorstandsklausur 2017 im Rahnenhof

Am 23./24. 10.2017 begrüßte **Günther Ramsauer**, Vorsitzender der AG 60plus-RLP, 18 Vorstandsmitglieder im Naturfreundehaus „Rahnenhof“, zur Bearbeitung folgender Themen: Gesundheit und Pflege, Mobilität im Alter, Wohnungsbau - bezahlbar und barrierefrei, Parteireform. —> [mehr](#)



Bananenrepublik Deutschland

Man muss sich nur mal vorstellen, wenn die Sozialdemokraten einen mafiösen Korruptions-Sumpf aufgebaut hätten, wie dies die CDU mit Kohl und seinen „schwarzen Kassen“ gemacht haben. Die ARD-Reportage & Dokumentation vom 04.12.2017, [„Bimbis – Die schwarzen Kassen des Helmut Kohl“](#), hat ein abgrundtiefes Loch aufgetan, das die Niederungen einer korrupten Bananenrepublik aufzeigt. —> [mehr](#)





AG 60plus-RLP spricht sich gegen Koalitionsverhandlungen mit der Union aus

Auf seiner Sitzung am 15.01.2018 hat sich der Vorstand der AG 60plus-RLP einstimmig gegen Koalitionsverhandlungen mit der Union ausgesprochen.

Der Vorstand bewertete die Ergebnisse der Sondierungen, gemessen an den Forderungen des Wahlprogramms, als sehr mager. Insbesondere das Thema Rente ist im Vergleich zum AG 60plus-Antrag „Umbau des deutschen Rentensystems“, welcher sowohl beim Landesparteirat-RLP im Mai 2017 als auch beim Bundesparteitag im Dezember 2017 beschlossen wurde, kaum umgesetzt worden. Gemeinsam mit den Jusos, der AfA und der AsF haben die SPD-Senioren einen entsprechenden Antrag beim Landesparteirat am 17.01.2018 eingebracht. —> [mehr](#)

Diskussionen zur GroKo: Sternstunden der Demokratie

Was die SPD in den letzten Tagen in Veranstaltungen zu Verhandlungen für eine GroKo, auf allen Gliederungsebenen (Ortsverein, Kreis-, Unterbezirk, Landes- und Bundesebene) und in Arbeitsgemeinschaften gezeigt hat, sind Sternstunden der Demokratie! Die Debattenkultur, die Diskussionsbeiträge und die jungen Diskussionsteilnehmer sind beispielhaft, auch für andere Parteien und für unsere Gesellschaft!

Mit dieser Art der politischen Auseinandersetzung und diesem Engagement ist uns als AG 60plus nicht Bange vor der Zukunft der SPD. Es ist geradezu die Glut für eine flammende, nachhaltige Erneuerung der SPD - Glück auf! Heribert Prantl von der SZ hat einen sehr treffenden [Kommentar](#) zum Umgang der Medien mit der SPD abgegeben. —> [mehr](#)



Sterbefälle



Karl Hans Stülpner aus dem Leben gerissen

Im Alter von 68 Jahren wurde Karl Hans Stülpner am 29.11. 2017 bei einem tragischen Unfall mitten aus dem Leben gerissen. Er war Vorsitzender der AG 60plus im UB-Kusel und Vorstandsmitglied der AG 60plus-Pfalz.



Wolfgang Niederhöfer verstorben

Wolfgang Niederhöfer ist am 02.12.2017 im Alter von 85 Jahren nach langer schwerer Krankheit verstorben. Er war ein Urgestein der AG 60plus: Vorsitzender im UB Neustadt-Bad Dürkheim, stellvertretender Vorsitzender im RV-Pfalz und Vorstandsmitglied im LV-RLP, hier war er auch Gründungsmitglied.



Hinrich Oetjen von uns gegangen

Nach langer schwerer Krankheit ist Hinrich Oetjen am 29. Dezember 2017 im Alter von 84 Jahren verstorben.

Er war viele Jahre Leiter der DGB-Jugendbildungsstätte, des Hauses der Gewerkschaftsjugend. Bei der AG 60plus war er im Vorstand des UB-Vorderpfalz und RV-Pfalz.